

ENTORNO

Iberdrola y el COE firman un convenio para impulsar la igualdad en el deporte

La compañía energética y el Comité Olímpico Español colaborarán para propiciar que las deportistas se conviertan en una inspiración para la sociedad, y trabajarán para crear un programa de igualdad de género que incluya formación técnica y empoderamiento femenino.

Palco23
19 nov 2019 - 17:25



Iberdrola *da energía* al deporte femenino de cara a Tokio 2020. La compañía española ha firmado un acuerdo de colaboración con el Comité Olímpico Español (COE) para impulsar la igualdad en el deporte, propiciando que las deportistas se conviertan en una inspiración para otras mujeres y la sociedad. Este convenio convierte a Iberdrola en socio de la estrategia de igualdad de género del organismo olímpico.

En la práctica, esta alianza implica que Iberdrola participará en el Informe Anual sobre Sostenibilidad del propio Comité, así como su respaldo a las iniciativas que impulse junto al Pacto Mundial de la ONU para implantar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en el sector empresarial deportivo y a las deportistas embajadoras de sostenibilidad.

Con esta alianza también se busca poner en marcha un programa de igualdad de género en el deporte que se convierta en un referente para el resto de la sociedad española y que incluya tanto formación técnica y empoderamiento como acciones concretas. Estas iniciativas abarcan mesas redondas y conferencias para fomentar la visibilidad de la mujer en el deporte.

Iberdrola y el COE pondrán en marcha un programa de igualdad de género en el deporte

En el marco de esta apuesta integral por impulsar a la mujer en el deporte, Iberdrola ha lanzado hoy el ecosistema digital *Ellas valen oro*, que persigue potenciar la difusión de información relacionada con las mujeres deportistas de cara a los próximos Juegos Olímpicos, que se van a celebrar en Tokio entre el 24 de julio y el 9 de agosto de 2020.

Tras la firma del acuerdo, el presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha señalado que “en Iberdrola tenemos claro que el deporte es uno de los mejores vehículos para fomentar la igualdad entre hombres y mujeres, que es el quinto ODS y un principio irrenunciable para nuestra compañía, que impulsa la igualdad de oportunidades, fomenta la conciliación y potencia el desarrollo integral de todas sus empleadas”.

Iberdrola patrocina 16 federaciones: gimnasia, triatlón, rugby, piragüismo, bádminton, fútbol, balonmano, voleibol, hockey, tenis de mesa, atletismo, kárate, boxeo, surf, deportes de hielo y esgrima. Asimismo, da nombre a 22 ligas, todas ellas de máxima categoría, y a otras 35 competiciones.

La mayor aportación de recursos para instalaciones, servicios médicos, árbitros, etcétera, no sólo ha ayudado a incrementar un 32% el número de federadas en dichas disciplinas, sino que está permitiendo que deportistas de élite españolas que han desarrollado su carrera deportiva en otros países estén volviendo a competir en España. Este programa se encuentra dentro del Programa Universo Mujer, creado por el Consejo Superior de Deportes para atraer inversión privada al deporte practicado por mujeres.